

EXAMEN FINAL PRESENCIAL DE NEUROPSICOLOGIA MARZO 2022

INSCRIPCIÓN

Para estar habilitados a rendir el examen, los estudiantes deben estar inscritos en el **Siu Guaraní**. Solicitamos inscribirse al examen sólo a aquellos que estén seguros de que rendirán, y a aquellos inscriptos que luego decidan no rendir, les pedimos que por favor opten por **cancelar la inscripción** para colaborar con el proceso de organización y estimación de tiempo.

MODALIDAD

La modalidad del examen será presencial, y consistirá en una **1er parte escrita** de elección múltiple que rinden todos los estudiantes al mismo tiempo, en papel. Luego, los que obtuvieron una calificación de 60% o más, pasan a una **2da parte oral**, que consistirá en tres preguntas ya pautadas y consensuadas previamente por los docentes, por lo que no es necesario que los estudiantes preparen ningún tema. Luego se detalla cada una de estas partes.

El estudiante debe **aprobar ambas instancias, tanto la escrita como la oral, para aprobar el examen final de la asignatura**, por lo que aquellos estudiantes que desapruében la escrita no pasarán al oral, y aquellos que no aprueben el oral, no aprobarán el examen aunque hayan aprobado la parte escrita.

EXAMEN PARTE ESCRITA

A las 8:00 comenzará la parte escrita del examen, en el aula asignada por Bedelía para la realización del mismo. Se recomienda llegar a la Facultad con 15 minutos de antelación para dar el presente.

La parte escrita consistirá en cuarenta (40) preguntas de elección múltiple. Tendrá un tiempo total para responderlas de cincuenta (50) minutos. Las respuestas correctas suman 2.5 y las respuestas erradas restan 1 punto. Si el estudiante decide dejar la pregunta sin contestar, no suma ni resta puntaje.

A partir de las 9.30 se entregarán las calificaciones del escrito, y los que aprueben serán llamados para el examen oral.

Revisión de exámenes escritos: Los estudiantes que desaprobaron la parte escrita y deseen revisar su examen podrán hacerlo en el momento.

EXAMEN PARTE ORAL

El examen oral es a partir de las 9.30. Consistirá en tres preguntas ya pautadas y consensuadas entre todos los docentes en forma previa, los estudiantes no necesitan preparar tema.

Las preguntas serán de verdadero/falso con justificación, y de relación sobre los temas obligatorios de la asignatura. Las respuestas que estén correctas (V o F) y la justificación o las respuestas en que puedan relacionar los conceptos suman puntaje; las respuestas erradas, que no puedan ser justificadas correctamente o que simplemente describan sin establecer relaciones, no sumarán ni restarán puntaje.

Comunicación de la calificación del examen final completo: Para obtener la calificación final del examen completo se realiza un promedio entre la calificación de la parte escrita y la parte oral del examen. Ambas deben estar aprobadas para aprobar el

examen final. Al finalizar la parte oral los docentes informarán al estudiante si el examen ha sido aprobado o desaprobado, y la calificación obtenida.